

Pressemitteilung

Würzburg, 08.07.2024

Sparkasse Mainfranken Würzburg stärkt Stiftung für die Region Main-Spessart

Bürgermeister Mario Paul erhielt als stellvertretender Vorstand des Kuratoriums der Sparkassenstiftung Main-Spessart einen symbolischen Scheck über 220.000 Euro.

Mit dem Geldbetrag erhöht die Sparkasse Mainfranken Würzburg das Kapital ihrer Stiftung für den Landkreis Main-Spessart auf 11,6 Millionen Euro. „Die Lebensqualität unserer Region liegt uns am Herzen. Mit unserem Stiftungsengagement fördern wir wertvolle Projekte aus den Bereichen Soziales, Kultur, Sport, Bildung, Nachhaltigkeit und vieles mehr“, so Peter Schmitt, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Mainfranken Würzburg und stellvertretender Vorsitzender des Stiftungsvorstandes bei der Scheckübergabe.

Bild: Bürgermeister Mario Paul (rechts) und stellvertretendes Sparkassen-Vorstandsmitglied, Peter Schmitt

Bildquelle: Brigitta Ruf-Seubert, Sparkasse Mainfranken Würzburg

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig

Abteilungsleiter Kommunikation 97070 Würzburg

Hofstraße 9

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00

stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de